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ABSTRAK 

Nur Ardiyanti, NIM : 1908202132 “TINJAUAN HUKUM EKONOMI ISLAM 

TERHADAP PRAKTIK INVOICE FINANCING PADA FINANCIAL 

TECHNOLOGY PEER TO PEER LENDING SYARIAH DI APLIKASI 

ALAMI”. 

Munculnya financial technology (Fintech) yang merupakan sebuah sistem 

keuangan berbasis teknologi yang menghasilkan produk, layanan, teknologi 

dan/atau model bisnis baru yang berdampak pada kestabilan moneter, kestabilan 

sistem keuangan, dan/atau efisiensi, kelancaran, keamanan serta keandalan sistem 

pembayaran. Perusahaan fintech syariah berada di bawah naungan Asosiasi 

Fintech Syariah Indonesia (AFSI). Investasi online syariah ini diatur oleh BI, 

Peraturan OJK, dan Majelis Ulama Indonesia (MUI) melalui Fatwa Dewan 

Syariah Nasional (DSN) Nomor 117/DSN-MUI/II/2018. 

Penelitian ini bertujuan untuk menjawab dari pertanyaan-pertanyaan yang 

menjadi rumusan masalah: “Bagaimana tinjauan hukum ekonomi Islam (Fatwa 

DSN-MUI Nomor 117/DSN-MUI/II/2018)  terhadap praktik invoice financing pada 

fintech syariah di aplikasi Alami”. Penelitian ini menggunakan pendekatan 

kualitatif deskriptif, data yang dikumpulkan dengan cara wawancara, observasi 

kemudian dianalisa dengan metode deskriptif analisis. 

Adapun hasil dari penelitian ini: praktik invoice financing pada fintech 

syariah di Aplikasi Alami dengan menggunakan Fatwa DSN MUI No. 117/DSN-

MUI/II/2018 tentang Layanan Pembiayaan Berbasis Teknologi Informasi 

Berdasarkan Prinsip Syariah. Ketentuan-ketentuan yang terdapat dalam fatwa 

secara praktiknya telah diterapkan dan dilaksanakan oleh Alami sebagai 

penyelenggara investasi berbasis teknologi informasi. Tidak ada unsur-unsur yang 

dilarang dalam prinsip syariah, yang ada di setiap produk layanan Alami. Akad-

akad yang digunakan pun sesuai dengan prinsip syariah. Dalam memanajemen 

risiko terjadinya kegagalan dalam berinvestasi Alami memiliki tim risk yang akan 

melakukan analisa terhadap proyek yang akan diajukan ke Alami sebelum 

mendapatkan investasi. Sejauh ini yang dilakukan oleh tim risk dilapangan sudah 

meminimalisir terjadinya resiko kegagalan. kemungkin terjadinya keterlambatan 

pengembalian itu ada, hanya saja waktunya tidak lama. 

 

 

Kata Kunci: Hukum Ekonomi Islam, Financial Technology, dan Invoice 

Financing. 

 



 
 

 
 

ABSTRACT 

Nur Ardiyanti, NIM : 1908202132 “REVIEW OF ISLAMIC ECONOMIC LAW 

TOWARDS INVOICE FINANCING PRACTICES IN PEER TO PEER 

LENDING SHARIA FINANCIAL TECHNOLOGY IN ALAMI 

APPLICATIONS”. 

The emergence of financial technology (Fintech), which is a technology-

based financial system that produces new products, services, technologies and/or 

business models that impact monetary stability, financial system stability, and/or 

efficiency, smoothness, security and reliability of payment systems. Sharia fintech 

companies are under the auspices of the Indonesian Sharia Fintech Association 

(AFSI). This sharia online investment is regulated by BI, OJK Regulations, and the 

Indonesian Ulema Council (MUI) through the Fatwa of the National Sharia 

Council (DSN) Number 117/DSN-MUI/II/2018. 

This study aims to answer the questions that form the formulation of the 

problem: "How is the review of Islamic economic law (DSN-MUI Fatwa Number 

117/DSN-MUI/II/2018) on the practice of invoice financing on sharia fintech in the 

Alami application". This study uses a descriptive qualitative approach, data 

collected by means of interviews, observations and then analyzed by descriptive 

analysis method. 

As for the results of this study: the practice of invoice financing on sharia 

fintech in the Natural Application using DSN MUI Fatwa No. 117/DSN-

MUI/II/2018 concerning Information Technology-Based Financing Services Based 

on Sharia Principles. The provisions contained in the fatwa have practically been 

implemented and implemented by Alami as an information technology-based 

investment provider. There are no elements that are prohibited in sharia principles, 

which are present in every Alami service product. The contracts used are also in 

accordance with sharia principles. In managing the risk of failure in investing, 

Alami has a risk team that will conduct an analysis of the projects that will be 

submitted to Alami before obtaining investment. So far what has been done by the 

risk team in the field has minimized the risk of failure. there is a possibility of a 

delay in returning it, it's just that the time is not long. 
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 الملخص 

Nur Ardiyanti  ،NIM: 1908202132    الإسلامي الاقتصادي  القانون  "مراجعة 

التطبيقات   في  المالي  الإقراض  إلى  النظراء  بين  الشريعة  في  الفواتير  تمويل  لممارسات 
 الطبيعية". 

( ، وهو نظام مالي قائم على التكنولوجيا ينتج منتجات  Fintechظهور التكنولوجيا المالية ) 

جديدة تؤثر على الاستقرار النقدي واستقرار  و / أو خدمات وتقنيات و / أو نماذج أعمال  
النظام المالي و / أو كفاءة وسلاسة وأمان وموثوقية أنظمة الدفع. تخضع شركات التكنولوجيا  
المالية المتوافقة مع الشريعة الإسلامية لرعاية جمعية التكنولوجيا المالية الشريعة الإندونيسية  

(AFSIيتم تنظيم هذا الاستثمار الشرعي .)    عبر الإنترنت من قبلBI    و ،OJK    ومجلس ،

/    117( رقم  DSN( من خلال فتوى المجلس الشرعي الوطني )MUIالعلماء الإندونيسي )

DSN-MUI / II / 2018 . 

تهدف هذه الدراسة إلى الإجابة عن الأسئلة التي تشكل صياغة المشكلة: "كيف يتم مراجعة  
( DSN-MUI / II / 2018/    117رقم    DSN-MUIالقانون الاقتصادي الإسلامي )رقم فتوى  

حول ممارسة تمويل الفواتير في التكنولوجيا المالية الشرعية في تطبيق علمي ". تستخدم هذه  
الدراسة المنهج الوصفي النوعي ، حيث يتم جمع البيانات عن طريق المقابلات والملاحظات  

 ثم تحليلها بطريقة التحليل الوصفي. 

هذه   لنتائج  في  بالنسبة  الشرعية  المالية  التكنولوجيا  على  الفواتير  تمويل  ممارسة  الدراسة: 
بشأن    DSN MUI Fatwa No. 117 / DSN-MUI / II / 2018التطبيق الطبيعي باستخدام  

خدمات التمويل القائمة على تكنولوجيا المعلومات على أساس مبادئ الشريعة الإسلامية. تم  
لفتوى عملياً من قبل العلمي كمزود استثماري قائم على  تنفيذ وتطبيق الأحكام الواردة في ا

تكنولوجيا المعلومات. لا توجد عناصر محظورة في مبادئ الشريعة الإسلامية ، والموجودة  
في كل منتج من منتجات خدمة "العلمي". العقود المستخدمة هي أيضا وفقا لمبادئ الشريعة  

ر ، لدى العلمي فريق مخاطر يقوم بإجراء  الإسلامية. في إدارة مخاطر الفشل في الاستثما
تحليل للمشاريع التي سيتم تقديمها إلى العلمي قبل الحصول على الاستثمار. حتى الآن ما قام  
به فريق المخاطر في الميدان قلل من مخاطر الفشل. هناك احتمال تأخير في إعادته ، إلا أن  

 الوقت ليس طويلاً. 

 

 

 لاقتصادي الإسلامي ، التكنولوجيا المالية ، وتمويل الفواتير. الكلمات المفتاحية: القانون ا 
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